

un Cagliostro : ce fut un délire. Mais bientôt les jalousies, les haines, les intrigues s'en mêlèrent. De là, des divisions qui donnèrent naissance au système de *Zinnendorf*, à la *maçonnerie éclectique*, etc. ; et le système des *Templiers* fut abandonné, pour faire place à un ordre de la *chevalerie de la bienfaisance*. Voyez *de la Monarchie prussienne*, par Mirabeau, in-8°, tome 5, pag. 62 et suivantes.

---

1118.

ORDRE de *St.-Sauveur de Montréal*. (ESPAGNE.)

Ainsi nommé du lieu de son origine, et créé en 1118 par Alphonse I<sup>er</sup>, roi d'Arragon, en mémoire de la prise des villes de Montréal, de Sarragosse et de Calatajud. Eteint avec son fondateur, après avoir rendu de grands services contre les Maures.

Sa marque étoit une croix anchrée de gueules, c'est-à-dire, rouge, sur un manteau blanc. P. I, pl. I<sup>re</sup>, n° 3.

---